

Miércoles 23 de mayo 2007

## **Piden a Lourdes Flores no politizar denuncias contra su bancada**

Velásquez Quesquén exhortó a lideresa de UN que apoye investigación contra congresistas de su agrupación y que no dé otro sentido a denuncias. Por su parte, premier dijo que buscará reunirse con ella para garantizarle que no existe ninguna acción para perjudicarla políticamente.

Pasaron pocas horas para que el oficialismo respondiera a las acusaciones de Lourdes Flores, quien, en conferencia de prensa, dijo que las denuncias contra los legisladores de Unidad Nacional Elsa Canchaya y Walter Menchola han tenido un carácter tendencioso.

La primera reacción vino de parte del presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, quien descartó que exista de parte del Ejecutivo o del Partido Aprista alguna acción para perjudicar políticamente a Unidad Nacional (UN) y al Partido Popular Cristiano (PPC).

Asimismo, informó que buscará reunirse con ella para garantizarle que no hay una campaña de esta naturaleza.

Marcando distancias con el tono conciliador del primer ministro, el vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, dijo que Flores Nano pretende darle un contenido político a unas denuncias concretas en las que los congresistas arriba mencionados cometieron irregularidades.

Por esa razón, el vocero aprista le recomendó a Flores Nano apoyar con firmeza las investigaciones, y esperar a que éstas concluyan y establezcan las responsabilidades del caso, para dar un pronunciamiento político.

Además, rechazó que estas acusaciones tuvieran un trasfondo político, y sugirió a la ex candidata presidencial a que diga de dónde viene esta supuesta campaña.

Señaló que reiteradas veces los voceros del APRA han negado exista el ánimo de perjudicar a UN, por lo que consideró injustas las afirmaciones de su vocero, Javier Bedoya, de acusar sin pruebas al oficialismo.

"Esa actitud la verdad que no refuerza la aspiración que tiene el congresista Bedoya de ser presidente del Congreso, más bien antes la deslegitima", comentó.